



SESNA garantiza imparcialidad en el combate a la corrupción: especialistas

Arturo Rojas y Maritza Pérez
politica@eleconomista.mx

La Secretaría Ejecutiva del Sistema Nacional Anticorrupción (SESNA) es el órgano que garantiza la imparcialidad y permite la coordinación entre instituciones, coincidieron expertos al posicionarse en contra de su desaparición como propone la iniciativa enviada por el Ejecutivo federal a la Cámara de Diputados.

En conferencia desde San Lázaro, Roberto Moreno, titular de la SESNA, afirmó que es una institución austera y que, en conjunto con las secretarías ejecutivas estatales, generan ahorros por 1,700 millones de pesos en la actualidad, aunque esta cantidad podría ser mayor en el futuro. También, señaló que la Secretaría Ejecutiva está

abierta al debate de cómo puede mejorar sus funciones.

Jorge Alberto Alatorre, presidente del CPC y del Comité Coordinador del Sistema Nacional Anticorrupción, aseguró que no existe ninguna duplicidad de funciones entre la SESNA y las tareas que realiza la Secretaría de la Función Pública. Informó que la función principal de dicha Secretaría es articular “las seis sillas institucionales” que conforman el SNA y dar un apoyo sistemático y técnico de forma imparcial.

Eduardo Bohórquez, director ejecutivo de Transparencia Mexicana, informó que cuando se concibió el SNA, la Secretaría Ejecutiva fue pensada como un espacio “donde los gobiernos, emanados de cualquier bandera, de cualquier partido, se sintieran cómodos. Un lugar que no le per-

teneciera a uno sólo de los gobiernos o uno sólo de los poderes”.

Afirmó que una de las tareas más difíciles que ha tenido la SESNA es integrar, en una sola plataforma, la información relativa a las contrataciones públicas de la República mexicana, para saber cómo están comprando las instituciones.

Por su parte, Dalia Toledo, directora de Finanzas Públicas y Anticorrupción en Ethos Innovación en políticas públicas, comentó que desde la Sociedad Civil creen “firmemente que México necesita apostar con un combate de la corrupción que sea independiente”.

Añadió que para eso se necesitan instituciones sólidas, apartidistas y consideró que el Sistema Nacional Anticorrupción ofrece eso y, en particular, la SESNA.